



ENGLISH

RECOMENDAR

CONTÁCTENOS

- [Página principal](#)
- [Quiénes somos](#)
- [Programas](#)
- [Temas Relevantes](#)
- [Noticias](#)
- [Centro de Documentación](#)
- [Galería de Fotos](#)
- [Cómo Colaborar](#)
- [Enlaces](#)

Boletín electrónico
 Suscríbase de forma gratuita al boletín electrónico de Alianza por tus Derechos.

SUSCRIBIR

INFORME ALTERNATIVO
 COSECODENI COSTA RICA

gdi Software a la medida
 grupo de desarrollo informático

SEGURIDAD EN INTERNET

RACSA Navegue de forma Segura

un-mundo.org
 américa latina
 Contraparte

S A L
 SHINE A LIGHT

24/08/2011

ESPAÑA: Seis detenidos por prostituir a dos menores rumanas a cambio de dinero y comida

La madre de una de las niñas facilitaba sus teléfonos a los clientes, que se encontraban con ellas en parques o en sus vehículos

Pese a tener tan sólo 14 y 15 años, practicaban tocamientos a sus clientes e incluso mantenían relaciones sexuales completas con ellos a cambio de 20 ó 30 euros, regalos o comida. Todo ello, bajo la supervisión de los padres de una de ellas, encargados de ponerlas en contacto con los pedófilos. El Cuerpo Nacional de Policía ha logrado poner fin a esta actividad de explotación de las dos menores y ha detenido a sus progenitores y a cuatro hombres identificados como clientes a lo largo de la investigación. Todos eran mayores de 60 años y conocedores de la minoría de edad de las adolescentes.

Según informaron fuentes de la Comisaría de Gijón, las investigaciones, llevadas a cabo por agentes del Servicio de Atención a la Familia, comenzaron en mayo a raíz del aviso de los responsables de un colegio gijonés. Desde el centro se alertó de que una de sus alumnas podría estar ejerciendo la prostitución. Según varias informaciones que les habían llegado, la menor frecuentaba una cafetería acompañada de un individuo que le cuadruplicaba la edad y que no constaba que tuviera ningún vínculo familiar con ella. Además sus niveles de absentismo eran muy elevados y la niña solía lucir un aspecto poco adecuado para su edad, que incluía una ropa excesivamente llamativa. Los responsables del colegio también tenían constancia de que la menor estaba habitualmente en la calle en horario nocturno y también en horario escolar.

A partir de los datos ofrecidos por los educadores de la menor, el Servicio de Atención a la Familia realizó varias gestiones, vigilancias y seguimientos que permitieron averiguar que tanto la adolescente a la que habían hecho referencia desde el centro escolar como otra niña tenían encuentros con hombres de avanzada edad que les pagaban o les regalaban cosas diversas o comida a cambio de un contacto sexual. Ambas menores son de nacionalidad rumana y pertenecen a una misma familia -son tía y sobrina-. Una de ellas, además, presenta una ligera discapacidad psíquica.

La Policía pudo determinar que el contacto entre las menores y los pedófilos se establecía a través de un número de teléfono que la madre de una de ellas facilitaba a sus clientes. El encuentro se llevaba a cabo en parques públicos de la ciudad o en el propio vehículo de los hombres, que se alejaban con las niñas a zonas apartadas y poco transitadas para llevar a cabo el contacto sexual, limitado en ocasiones a tocamientos, pero que a veces suponía una práctica sexual completa.

Reincidente
 Fuentes de la Comisaría de Gijón informaron de que el padre detenido, que es a su vez hermano de la otra adolescente, ya había sido detenido con anterioridad tras la denuncia de otra menor, también de nacionalidad rumana, a la que intimidó para que ejerciera la prostitución. La investigación sigue abierta y no se descarta que haya más menores en situación de riesgo ejerciendo la prostitución.

<http://www.elcomercio.es>

Buscar en el sitio

BUSCAR